



Menjelang Seminar, Pembimbing Kemasyarakatan Bapas Nusakambangan Dibekali Materi Penyajian Data dalam Sidang TPP

Rifki Maulana - INFORMAN.ID

Oct 2, 2022 - 12:04

The screenshot shows a Zoom meeting interface. At the top, there are several video thumbnails of participants. The main content is a presentation slide with the following text:

Data dan Informasi untuk Sidang TPP

A. Dokumen Penelitian Kemasyarakatan

Litmas adalah kegiatan pengumpulan, pengolahan, analisis dan penyajian data yang dilakukan secara sistematis dan objektif dalam rangka penilaian untuk kepentingan pelayanan tahanan, pembinaan narapidana dan pembimbingan klien. Data dan informasi yang dapat disusun dari dokumen penelitian kemasyarakatan sebagai dasar penyajian data dan informasi sidang Tim Pengamat Pemasarakatan

At the bottom of the slide, there are logos for 'icare', 'e.gov', 'REFORMASI HUKUM', and 'THE BEST'. Below the slide, the Zoom control bar is visible with icons for Participants (44), Chat, Share Screen, Record, Show Captions, Reactions, Apps, and Whiteboards. The Windows taskbar is also visible at the very bottom.

Proses pembelajaran Diklat Pembimbing Kemasyarakatan secara virtual

CILACAP – Sebanyak 41 orang peserta diklat fungsional Pembimbing

Kemasyarakatan mendapatkan materi teknik penyajian data dalam sidang TPP. 2 Diantara 41 peserta tersebut merupakan Pembimbing Kemasyarakatan yang berasal dari Unit Pelaksana Teknis Balai Pemasyarakatan Kelas II Nusakambangan Kanwil Jawa Tengah, Sabtu (01/10/2022).

Sidang TPP (Tim Pengamat Pemasyarakatan) sendiri merupakan kegiatan yang dilakukan oleh tim pengamat pemasyarakatan untuk memberikan saran dan rekomendasi mengenai penyelenggaraan pemasyarakatan sesuai dengan Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Republik Indonesia Nomor 22 Tahun 2016 tentang Jabatan Fungsional Pembimbing Kemasyarakatan

Pada kesempatan kali ini peserta belajar tentang apa saja data yang harus disajikan dalam sidang TPP, bagaimana prosedur penyajiannya, serta belajar mensimulasikannya kepada rekan-rekan agar mengetahui kemampuan dari masing-masing individu. Sidang TPP juga merupakan salah satu tugas dan fungsi Pembimbing Kemasyarakatan yang wajib dijalankan untuk membahas evaluasi perkembangan pembinaan narapidana ataupun menentukan suatu program pembinaan/pembimbingan yang layak bagi narapidana/klien pemasyarakatan.

Disini Galih Rakasiwi sebagai pengajar materi ini mengingatkan untuk tetap menjalankan tugas sebagai Pembimbing Kemasyarakatan nantinya ketika kembali lagi di Unit Pelaksana Teknis masing-masing. "Saya harapkan Bapak/Ibu sekalian nantinya setelah mempelajari materi ini dapat menyajikan hasil litmas yang telah dibuat dalam sidang TPP untuk diminta pendapat atau tanggapan dari anggota TPP lainnya terkait rekomendasi yang telah kita buat." Jelas Galih.